

みんな よくなれ

令和六年七月十八日発行

29回生通信
第41号

全国大会出場報告と お疲れさま運動部特集

慶事の報告があります。
放送映像文化部が全国大会に出場することになりました。昨秋の剣道部が近畿大会に出場したの続く快挙です。全国大会出場を決めた五組の上岡さんに、通信へ寄稿してもらいました。夏休み明けの通信では、全国大会に出場しての感想などを掲載する予定です。
さて、ほとんどの運動部で29回生は引退しています。昨秋の通信では、キャプテンに運動部の紹介をしてもらいました。そこで今号では、副キャプテンに高校での部活動を振り返ってもらいます。

NHK杯全国大会出場

六月十六日(日)に、ポートアイランドにある神戸学院大学で「第71回NHK杯全国高校放送コンテスト兵庫県大会」が開催されました。附属高校の放送映像文化部も出場し、アナウンス部門で五組の上岡さんが優秀賞を受賞しました。また、上岡さんが作成したラジオドキュメント作品は準優勝に輝いています。全国大会は七月二十二日から東京で行われます。二つの部門での出場が決まっています。

一声入魂 五組 上岡 みちる さん
ただ読んで見るように見えて実は奥が深いアナウンス、自分の主張を訴えるドキュメント、ラストシーンまで想像できないドラマ、放送部のどの活動も私は大好きです。でも、緊張しやすい私は、大会の張りつめた会場のことを考えるだけで、毎回心臓が飛び出しそうになります。その緊張を乗り越えられたのは、たくさんの方の応援のおかげです。当日、会場で目の前に陣取ってエールを送り続けてくれた部員のみんな。ライバルであり同志である他校の放送部仲間。昼放送や文化祭の司会を聞いて「良かったよ」と声をかけてくれた友達や先生。全力で支えてくれる家族。みんなの励ましを私を後押ししてくれました。そんな皆さんへの感謝の気持ちを込めて、全国大会で最高の読みをしたいと思っています。



神戸新聞の取材を受ける上岡さん

祝 第71回NHK杯 全国高校放送コンテスト 全国大会出場
兵庫県立大学附属高等学校 放送・映像文化部
ラジオドキュメント部門 アナウンス部門 上岡みちる
令和6年7月22日~25日開催 場所: NHKホール等
全国大会出場を祝う横断幕 相生駅南のバス乗り場に掲示中

お疲れさま運動部

学年通信23号の部紹介では、キャプテンに書いてもらいましたので、今回は副キャプテンに寄稿してもらっています。なお、写真は卒業アルバム用に木村写真館さんが撮影されたものです。

剣道部 男子 29回生の部員紹介

- 一組 増田 類 四組 北尾 陽希 五組 福田 祐真
- 二組 坂本 舞 三組 浦川 凜菜
- 四組 坂本 舞 五組 浦川 凜菜

剣道部最高!!

高校での部活を振り返るとたくさんの思い出があります。その中でも、三年男子が三年間、誰一人怪我無く公式戦に出続けられたことが嬉しかったです。最後の県総体では、ベスト8に入って近畿大会に出場することを目標として試合に臨みました。結果はベスト16と、目標の後一步届きませんでした。部長と最後まで諦めず頑張ることができました。部員と過ごした時間や共に稽古した時間は、本当に楽しくて最高の時間でした。剣道部に入学して本当に良かったです。



剣道部 女子 29回生の部員紹介

- 一組 坂本 みゆ 一組 春國 凜 五組 日野 成美
- 二組 坂本 みゆ 三組 浦川 凜菜
- 四組 坂本 みゆ 五組 浦川 凜菜

硬式野球部 29回生の部員紹介

なんとなく強い女子剣道部 誰かが特別めっちゃ強い！ってわけではないけれど、なんとなく強い剣道部。戦績は？って聞かれると、やっぱり一番は「団体戦近畿大会出場」だろう。近畿大会出場の秘訣は、一人ひとりが自分の役割を果たしたことだ。なにがなんでも負けない精神で挑んだ末に、勝ち取った近畿大会。さすが剣道部です。他にも三人制の大会で入賞したり、意外と戦績を残しているんですよ。こんな感じで、意外と戦績を残している私たち女子剣道部をたくさん褒めてください。

硬式野球部 29回生の部員紹介

- 一組 猿川 侑理 二組 谷口 祐亮 三組 前河 俊祐
- 二組 江見 聡真 四組 勝谷 元智 マネ 一組 明石 優衣
- 三組 勝谷 元智 四組 勝谷 元智

ありがとう

七月七日に最後の夏の大会がありました。自分たちの野球ができましたが、結果はサヨナラ負けでした。負けたときは頭が真っ白になり、野球人生で一番悔しい瞬間でした。そう思えたのもみんな仲の良い同級生、チームメイトがいたからだと思います。今思うと、高校の思い出のほとんどが部活でした。そんな三年生と最後まで戦い抜くことができて、とても嬉しかったです。僕たちの高校野球は最高に楽しかったです。



サッカー部 29回生の部員紹介

- 二組 大北 莉久 二組 構 琉偉 二組 竹内 信梧
- 三組 松井 一真 三組 福本 七海 三組 山田 詩織
- 四組 和野 望来 四組 植田 賢斗 四組 高石 弘喜
- 五組 藤井 悠成 五組 安川 弥来 マネ 五組 宮地 娃衣

部活動はすばらしい

みなさん、部活動お疲れさまでした。部活動を振り返って印象に残る思い出は、夏の一泊二日の岡山合宿です。仲間たちと一夜過ごして、よりいっそうチームとしての仲が深まったと思います。もう一つは、長尾先生が仰っていた「成功とは才能ではなく習慣である」という言葉です。受験勉強がなくなったならこの言葉を思い出したいです。最後に僕たちが三年間、部活動を続けられたのは家族や仲間、先生の支えがあったからこそです。本当にありがとうございました。



水泳部 29回生の部員紹介

- 一組 官野 照仁 一組 矢村 悠翔 二組 川江 隼斗
- 四組 加藤 信 四組 南家 亜衣 五組 藤井 大和
- マネ 一組 瀧本 千聡

個人スポーツ

この寄稿の依頼が来て、久々に自分が副部長だったことを思い出しました。部長にいろいろ頼りすぎたなど申し訳ないです。この学年の水泳部の部員は忙しい人が多く、練習は人数が少なく結構静かでした。副顧問は毎年代わり、ハリー・ポッターの間の魔術に対する防衛術の先生みたく練習メニューのことで多少いざこざはありました。練習メニューのことで多少いざこざはありましたが、声かけをしたり、メニューを自分たちで作ったりと助け合うことが多く、あらためて水泳部は一つのチームだったと思います。三年間、ありがとうございました。



卓球部 29回生の部員紹介

- 一組 山本 夏蓮 二組 菅原 瑞来 三組 藤田 夏穂
- 三組 松本 心 四組 菅原 碧依 五組 米本 春樹
- 三組 藤田 夏穂

目標達成!!

約二年間の部活動を振り返って、みんな楽しんで、目標に向かって頑張ることができました。全員が経験者というところで、さらに上を目指すために、サブ練習や多球練習など基礎を大切にしながら練習しました。私たちの目標は、「県大会に出場する!!」でした。最後の西播大会でベスト8という成績で県大会出場を決めることができました。努力の成果が出て、とても嬉しかったです。最後に卓球部のみんな、今までありがとうございました!!



テニス部 女子 29回生の部員紹介

一組 明石 真美
三度目の暑い夏
一組 明石 真美 さん
入部当初から本当に三年生まで続けている自分の姿を想像することができませんでしたが、案外なんとかなるもので、自分なりのペースで楽しめたと思います。外の部活は、夏は暑くて冬は寒い。本当に過酷ですが、一年目は先輩と二年目は後輩と乗り越えることができました。そして、ついに今年、同級生とです。今までは全く違う夏になると思いますが、頑張って汗をかき、秋にもっと成長して冬を越し、笑顔あふれる春を早く迎えたいです。



バスケットボール部 男子 29回生の部員紹介

二組 黒川 颯仁 二組 佐野 正悟 四組 北川 愛琉
五組 中島 輝
三年間の思い出 四組 北川 愛琉 さん
僕たちは四人でCリーグ昇格を目標にチームを引っ張ってきました。試合ではなかなか勝てず、いつも悔しい思いをしてきました。最後の西播大会では、厳しいトーナメントを勝ち抜き、決勝まで進むことができました。目標であったCリーグ昇格には一歩届かなかったものの、たくさんの人に支えられて楽しい三年間を過ごすことができました。三年間、応援してくださったみなさん、ありがとうございました。



バスケットボール部 女子 29回生の部員紹介

一組 駒田 七咲 二組 牧 結莉音 五組 藤本 菜央
五組 山本 稀央 マネ 二組 金治 莉瑠
二年間を振り返って 五組 藤本 菜央 さん
しんどいことも辛いこともたくさんあって、みんなと辞めようって何回言ったかわからないくらいだけど、部活の後にみんなで水浴びしたり、遊んだり、いろんな楽しい思い出がそれ以上あって、この五人で最後まで続けられたことが本当に嬉しいですね。この二年間、試合で悔しい思いをたくさんしたけれど、最後に県ベスト32までいけて、悔しいのない終わり方ができて本当に良かったです。部活は私の青春でした!!



バドミントン部 男子 29回生の部員紹介

二組 森 佳月 三組 大塚 和々成 三組 渡辺 拓心
四組 蛭子 航樹 五組 鏡 翔乃介 五組 熊橋 拓海
五組 森田 力円
思い出 四組 蛭子 航樹 さん
ぼくたちがバドミントン部に入ってから、もう二年経ち引退しました。この二年間を振り返ると、いろんなことを思い出します。顔合わせで少し照れた日、先輩や先生に怒られた日、試合で負けて悔しい思いをした日など、ここに書ききれないほどの思い出があります。こんな思い出は僕だけじゃなく、みんながいたから作れたものです。この七人だったからこんな楽しい二年間を過ごすことができました。みんなありがとう!



バドミントン部 女子 29回生の部員紹介

一組 相原 美南 二組 井上 珠里 二組 古田 有希
三組 尾形 京香 四組 馬場 美翔 四組 尾崎 梨乃
四組 川崎 絢未 四組 國重 彩花 四組 西塚 いづみ
一組 荻野 美咲
部活動を終えて 二組 井上 珠里 さん
三年間、部活お疲れさまでした。強い高校と合同練習をした次の日、筋肉痛で動けなくなったり、冬のランニングでテクノの山を走ったり、きつい練習もあった反面、クリスマス会などで楽しんだり、たくさん思い出をつくることができました!最後の大会では、団体戦で敗れてしまいましたが、チームが一丸となって戦うことができ、笑顔で終わることができました。みんなのおかげで高校の部活動がとても楽しかったです。ありがとう。

バレーボール部 男子 29回生の部員紹介

二組 大村 泰智 三組 木山 翼 三組 藤井 秀樹
四組 西山 晟叶 四組 南 勇希 五組 田路 祐大
マネ 一組 長田 和奏
三日坊主 四組 南 勇希 さん
僕たちバレーボール部は経験者が少なく、練習メニューなども自分たちで決めていたので、なかなか試合などに勝てず、悔しい思いをしました。そして、負けるたびに次こそは勝とうと決意し、いつも以上に頑張るのですが、二、三日後にはそんなやる気もどこかへと消えてしまい、いつも通りの練習に戻ってしまいました。そんなことを大会のたびに繰り返して、ついに総体も終わってしまいました。悔しかったです。みんなありがとう。



バレーボール部 女子 29回生の部員紹介

二組 山本 ひな 三組 小林 衣織 四組 進藤 結以
四組 田路 悠華 四組 古川 桜羽
繋ぐ&一球入魂 四組 進藤 結以 さん
約二年間、バレーは充実したものだったと引退してから強く思いました。私たちの部活は、練習メニューやフォーメーションなどはキャプテンが中心となって考えていくスタイルでしたが、仲間と協力し合いながら、強くなっていけるようにやり切れたと思います。悩んだり、涙したこともありましたが、それ以上に楽しかったことも多く、すべてひたすら、最高のバレーができた二年間だったと思います。



陸上競技部 29回生の部員紹介

一組 正野 心愛 一組 高松 航大
一組 前田 風牙 二組 大前 響輝
三組 井上 陽登 三組 小松 暖
三組 若林 佑伍 四組 テルフア 琉偉
五組 藤田 湧喜
記録 男子リレー 100m・200m・300mで附属高校新記録
思い出 五組 藤田 湧喜 さん
この二年ちよつとの期間に、楽しかったこと、喧嘩したこと、悔しかったことなど、本当にいろいろありました。汗だくなるまで練習した後には水遊びをしたこと。暗くなるまで練習してから寝転んで星を見たこと。雪の中で寒いと叫びながら練習したこと。声がかかるまで応援したこと。苦ししいこともたくさんあったけれど、本当に心の底から陸上を楽しくめたな、と思います。枝澤先生や荒木先生を初めとする先生方、陸上部のみんな、ありがとうございました!



今後の行事予定 (3年生関連)

7月	22日(月)	夏季休業開始 三者面談開始 前期補習 希望者全統マーク模試(校外)	26日(金)	三者面談開始 前期補習 希望者全統マーク模試(校外)
8月	13日(火)	黎明寮完全帰省	17日(金)	黎明寮完全帰省
	19日(月)	後期補習	23日(金)	後期補習
	22日(木)	希望者全統記述模試		
	24日(土)	オープンハイスクール		
	30日(金)	夏季休業最終日		
9月	2日(月)	大掃除 LHR 6限 推薦型選抜説明会		
	6日(金)	共通テスト出願説明会		
	7日(土)	第1回共催マーク模試		
	8日(日)	〃		
	12日(木)	除草作業(45分授業×6)		
	14日(土)	特別推薦型選抜基礎学力調査		
	15日(日)	オーストラリア留学生来日		
	27日(金)	前期終業式		
	28日(土)	全統マーク模試		
	29日(日)	〃		
	30日(月)	秋季休業日		
10月	1日(火)	後期終業式		
	2日(水)	体育大会予行		
	3日(木)	体育大会		
	4日(金)	体育大会予備日		